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EG2023 Diego Mieres (Holanda): "Llevo 25 años en este deporte, 

gracias a la Fip pasos de gigante" 
 

Diego Mieres, además de ser un nombre de moda en el pádel, es el entrenador del equipo 
holandés en el EG2023. Para él, el pádel es un asunto de familia: su hermano Juani fue 
número uno del circuito hace diez años, formando pareja con otro icono del pádel mundial, 
Pablo Lima. El equipo oranje se lanzó a esta aventura con el entusiasmo habitual, típico de su 
país en las grandes competiciones. Por otro lado, Holanda está experimentando un notable 
crecimiento desde el punto de vista del pádel y la reflexión sobre la competitividad de los 
equipos nacionales es una consecuencia lógica. Diego, como hombre de pádel que es, sabe 
perfectamente que estamos ante un momento que marca una época, con la primera 
participación en unos Juegos Europeos y con el debut de una disciplina, el Mixto, que se 
practica ampliamente en clubes de todo el mundo.  
 
"Para mí, promocionar el pádel a nivel internacional es importantísimo, es una magnífica 
iniciativa de la Fip, que nos ha dado la oportunidad de vivir una gran competición por 
equipos", reflexiona Mieres, "sigo este deporte desde hace 20-25 años y es increíble ver los 
avances que se han producido en los últimos tiempos: tantas nuevas naciones participando, 
tantos jugadores de calidad. La mejora de este deporte y de la organización gracias al trabajo 
de la Fip es realmente extraordinaria".  Diego también apunta alto, es decir, a lo que, a nivel 
de equipos y federaciones, sería la aventura más hermosa e increíble. "Los Juegos 
Olímpicos son un sueño que se puede hacer realidad, por otro lado el movimiento del pádel 
ha alcanzado cotas muy altas, también lo podemos ver por el éxito de los torneos organizados 
en todo el mundo por la Federación Internacional, a través del circuito Premier Padel, por 
ejemplo. Todos los aspectos están creciendo, no sólo el nivel de los deportistas sino también 
lo que les rodea. Hay muchas cosas que mejorar, pero si miramos atrás, hemos dado pasos 
de gigante".   
 
A continuación, Mieres hace un balance del pádel holandés. "Estamos creciendo bien y el 
número de pistas ha aumentado mucho. Sobre todo las cubiertas, porque en Holanda 
tenemos un clima muy variable". La Federación Holandesa de Pádel, en estrecha sinergia con 
la Fip, también está trabajando muy duro para organizar eventos internacionales de alto nivel”. 
En Holanda hay unos 75.000 jugadores activos con unas 1.500 pistas. “Ya hemos superado 
el número de golfistas, que es muy popular. Tenemos muchos ex tenistas que, por diversas 
razones, deciden pasarse al pádel. Muchos de los practicantes son muy jóvenes, no es 
casualidad que aquí en Cracovia hayamos tenido jugadores de 20 y 21 años en la pista. 



 

 

Creemos que desarrollando técnicamente a la generación más joven podemos conseguir 
resultados en el futuro". 
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About the International Padel Federation (FIP) 
About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National 
Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal 
representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol 
number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com 
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